

reste aux pauvres. Les véritables principes du gouvernement sont innés chez lui comme l'art de se vautrer dans la boue et inné chez le crapaud. Nul ne sait mieux que lui passer de grandes mesures pour de petites fins. Je ne vous en donnerai qu'un exemple. Il voulait faire interdire le délit Jugé-en-chef Sewell, parceque, disait-il, ce fonctionnaire s'occupait de politique. Mais feu ce bonhomme-là, qui n'était pas mal renard de sa nature, prévint le coup, se justifia et fit destituer notre personnage, alors procureur du roi. Admirez là le véritable politique ! il a conservé pour le nom de Sewell une haine et un esprit de vengeance qui foraient pâlir de dépit le plus ancien des montagnards de la Corse.

Vous allez croire, peut-être, qu'il va servir ses sentiments au moyen du poignard, de la carabine, du stilet ? Nonni, cela est bon pour le bas peuple et exposé à la potence ; ergo, mauvais moyen. Chacun son arme ! Notre juge-en-chef a fait une loi de judicature, par laquelle il annule la fonction de shériff que remplit un homme du nom fatal. Il m'a aidé, pour l'union, il fallait bien que je lui donne un coup d'épaule pour son bill. Les voleurs s'entendent bien ; c'est juste que les administrateurs se prêtent la main. J'oubliais de vous mentionner que cette loi prend encore d'autres poissons dans le filet. Le barreau n'avait aucune estime pour Sir James, lorsqu'il pratiquait, crac ! le bill ruine une bonne portion des avocats. Sir James possède des terres dans un coin de Sherbrooke. Ces terres voient fleurir, dans la solitude un tas de grenouilles, de renards, de loups cerviers, de maringouins, de bêtes puantes, de serpents et autres habitants. Il fallait bien leur donner de la compagnie, ou les chasser. Le bill transporte la cour des Trois-Rivières, à Sherbrooke ; nul doute, après cela que les êtres ci-dessus ne suient à l'approche de la justice des hommes. Ceci mettra pasimal de mille, louis dans la poche de notre seul ami. Autre exemple : Les Canadiens lui ont fait l'affront de retirer la confiance qu'ils avaient, en lui lorsqu'il était patriote (il a été patriote) vous savez que c'est par là que nous com- mençons, tous) il leur gardait en conséquence, une belle dent ; c'est pour cela qu'il insistait sur la nécessité d'abolir l'usage de la langue française ; condition à laquelle je vois que vous avez souscrit de bonne grâce.

Je voulais vous dire deux mots de mes corporations et du voyage que je fais actuellement dans le Haut-Canada, mais me trouvant au bout de mon papier je remets ce plaisir à une autre fois. Dans ma prochaine vous aurez une foule de petits détails que je vous prie bien de tenir secrets, entre nous deux.

POULET THOMPSON.

QUÉBEC ! AU FEU ! AU FEU ! A L'EAU ! L'EAU !

Québec peut se vanter de jour du bonheur le plus insolent qui se puisse voir sur toute la surface du globe et même ailleurs ; et si les bons citoyens de cette heureuse ville étaient doués de sentiments de reconnaissance équivalents, ils se fâteraient les membres tous les matins et voyant qu'ils ne sont point encore rôtis, bouillis ni grillés ils se précipiteraient unanimement à genoux et foudraient en actions de grâces et de remerciements envers cette divine providence qui veut bien les préserver du dévorant fléau, en dépit des efforts de la Société du Feu pour incendier la ville. Une liste de souscription est ouverte à ce bureau pour